

## **ANTRAG 5**

**der NÖAAB-FCG – AK Fraktion**  
**an die 10. AK-NÖ Kammer-Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode**  
**am 24. Mai 2013**

### ***Gerechtere Verteilung der Wohnbaumittel auf die Bundesländer***

Die Verteilung der Wohnbaugelder des Bundes auf die Bundesländer ist ungerecht. So erhält das Bundesland Niederösterreich im Vergleich zu Wien 165 Mio. Euro weniger pro Jahr trotz annähernd gleicher Einwohnerzahl.

**Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 10. Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, den Bundesgesetzgeber aufzufordern für eine generelle Erhöhung und eine gerechtere Verteilung der Wohnbaumittel auf die Bundesländer zu sorgen.**